28 de Octubre de 2010

Siendo las 18,55 hrs. Del 28 de Octubre de 2010, se da inicio a la 3ra. Sesión del Concejo Municipal de Maria Elena.

TABLA:

- 1.- Lectura Acta Anterior (1ra. Sesion Septiembre 2010).
- 2.- Observaciones del Padem año 2011.
- 3.- Situación Casas SQM.
- 4.- Varios.

Desarrollo de la sesión.

La Sesión es presidida por el Alcalde Sr. Jorge Godoy Bolvarán.

Punto Nº 1.

LECTURA ACTA ANTERIOR (1RA. SESION SEPTIEMBRE 2010).

Secretario (s) del Concejo Municipal Adiel Andrade Messina, procede a dar lectura al Acta correspondiente a la 1ra. Sesión de Septiembre de 2010, la cual es aprobada sin observaciones.

Punto Nº 2.

OBSERVACIONES DEL PADEM AÑO 2011.

Alcalde, informa al Concejo que en mes de Septiembre se aprobó la Pertinencia del Padem, que era presentarlo al Ministerio de Educación y esperar si es que había que hacerle algunos cambios y deja de inmediato al Coordinador Técnico del Daesm, Sr. Nelson Avendaño.

Nelson Avendaño, Coordinador Técnico del Daesm, da a conocer detalle los cambios que se le efectuaron al Padem, y ratifica que todo el Padem le será entregado en un CD, una vez que lo ratifique la Seremia de Educación y lo apruebe el Concejo el día 15 de Diciembre.

Concejala Godoy, dice que el problema es la continuidad de los profesionales, ya que, se le han hecho contratos hasta el 31-12-10 y no se le ha informado si lo van a contratar para el año 2011.

Nelson Avendaño, Coordinador Tecnico del Daesm, dice que se esta analizando toda esta situación, ya que, hay que evaluar a varios niños todavía.

Alcalde, dice que lo ideal es asegurarle la contratación y contar con estos profesionales.

Nelson Avendaño, Coordinador Técnico del Daesn, informa que necesitan urgente un Psicopedagogo y solicita el apoyo a todos para su búsquela.

Concejal Hidalgo, consulta por que a algunos profesores le dan mas horas que a otros.

Nelson Avendaño, Coordinador Técnico del Daesm, le informa que las horas las reparten los equipos de Gestión.

Punto Nº 3.

SITUACIONES CASA S.Q.M.

Alcalde, informa que hizo las gestiones para buscar a un ejecutivo de SQM para viniera al Concejo y expusiera el tema de las casas, pero no fue posible. Por lo que propone al Concejo dejar este tema para una próxima sesión.





